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DENÚNCIAS de munícipes sobre o comércio ilegal de cães e gatos, a maioria 
em situação de maus-tratos, na região da Avenida JACU PESSEGO, defronte 
ao comércio denominado Aquário de Itaquera. 
 
 
Manifesto do sr. LINCOLN SEIJI 
 
(abaixo os principais trechos do manifesto, relativos ao comércio ilegal de cães e gatos) 
 
De: Lincoln Seiji < lincolndogrescuer10@gmail.com > 
Assunto: ELES ESTÃO ENTRE NÓS! FILHOTES VENDIDOS NA JACÚ PESSÊGO VIVEM O 
INFERNO NA TERRA. 
 
Enviada: 31/10/2011 21:10  
 
FOI ONTEM, 30 DE OUTUBRO, TARDE DE DOMINGO.  
 
ESTIVE NA JACÚ PESSÊGO, DANDO UMA ESCAPADINHA PARA OLHAR OS 
PEIXINHOS NO FAMOSO "AQUÁRIO" E NÃO PUDE DEIXAR DE PASSAR NAS DEZENAS 
E MAIS DEZENAS DE BARRAQUINHAS QUE SE AGLOMERAM PELA CALÇADA, 
VENDENDO CACHORRINHOS E GATINHOS, SERES VIVOS MANIPULADOS COMO 
OBJETOS DESCARTÁVEIS, O PIOR DOS SERES HUMANOS, O LIXO DA SOCIEDADE 
DISFARÇADOS DE CRIADORES E VENDEDORES DE ANIMAIS, POBRES CRIATURAS 
INDEFESAS NAS MÃOS DESSAS PESSOAS DIABÓLICAS E DOENTIAS, DE 
COMPRADORES DESUMANOS E MATERIALISTAS QUE ESSE POVO MISERÁVEL E 
SEM CULTURA PROLIFERA QUE NEM DOENÇA, TUDO SOB O SILÊNCIO DAS 
AUTORIDADES PAULISTANAS, DA ZOONOSES QUE SÓ PROMETE, MAS NADA 
CUMPRE. 
 
SIM, SIM, JÁ CONHEÇO AQUELE DISCURSO: "MAS LINCOLN, SE APREENDERMOS OS 
ANIMAIS, NÃO TEMOS AONDE COLOCAR TANTOS ANIMAIS QUE SÃO VENDIDOS, 
BLA, BLA, BLA, BLA, BLA, BLA". OLHA, PEGANDO UM FDP DE CADA VEZ, DANDO A 
MAIOR CACETADA, BOTANDO UM LIXO DE CADA VEZ POR TRÁS DA CADEIA, 
QUERO VER SE NÃO DESAPARECE AQUELA FEIRA. 
 
(...) 
 
O TRABALHO DE VOCÊS, NÃO TEM DESCULPA NENHUMA, É LIMPAR TODAS AS 
FEIRAS DE VENDA DE ANIMAIS, É TIRAR CACHORROS MORRENDO PELAS RUAS, É 
FECHAR TODOS OS CRIADORES, SEM, BLA, BLA, BLA, POIS SABEMOS QUE QUEM 
COLOCA TANTAS LEIS COMO EMPECILHO É QUE NA VERDADE NÃO QUER FAZER 
NADA. 
 
QUEREMOS VER DIVULGADOS UM CRIADOR POR SEMANA PRESO, CONDENADO, 
PEGO NO FLAGA. 
 
ENTÃO, ANDANDO POR AQUELE INFERNO, OS POBRES GATINHOS AMONTADOS EM 
CAIXINHAS MINÚSCULAS, 14 DELES EM TRANSPORTADORAS PARA DOIS NO 
MÁXIMO, PROSTADOS, SEMI MORTOS PELO CALOR. MUITOS MAGROS E SEM VIDA. 
FUI CONVERSAR COM UMA MULHER. 
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(...) 
 
ESTA INFELIZ VENDIA CADA GATINHO POR 10 REAIS! TINHA TANTOS SIAMESES 
MEUS DEUS. TAMBÉM UM GATINHO AZUL, E OUTRO PRETINHO, OU SEJA, ESSA 
CONDENADA, NÃO SERIA AQUELA DESGRAÇA DA MARA??? JÁ TANTAS VEZES 
DENUNCIADA E NADA, QUANDO RECLAMEI DAS CONDIÇÕES DOS ANIMAIS ELA 
FECHOU RAPIDAMENTE A PORTINHA E FALOU UMA PORCARIA QUE NEM ME 
LEMBRO. FICOU COM MEDO QUERIDA??  
 
(...) 
 
PELO CORREDOR A TRISTEZA E O SOFRIMENTO DOS ANIMAIS ESTAVA AS VISTAS: 
OS MAIS COMUNS, YORKSHIRES, SHIH TZUS, LABRADORES E DACSHUNDS 
(SALSICHINHAS), MAS TINHA MUITOS MESTIÇOS E VIRA LATAS SENDO VENDIDOS 
COMO CÃES DE RAÇA. 
 
TAMBÉM VI ALGUMAS RARIDADES COMO CHOW CHOWS DE RAÇA, SÃO 
BERNADOS, PASTORES ALEMÃES, SCHNAUZERS, PERSAS, MALTESES, PIT BULLS, 
AMERICAN STTAFORDSHIRE BULL TERRIER, E  
 
O QUE MAIS ME IMPRESSIONOU FORAM DOIS FILHOTES DE BULLDOG AMERICANO, 
GIGANTESCOS, MUITO PARECIDOS COM O LINDO MAX QUE RESGATAMOS PELE E 
OSSO E DEPOIS DE UM ANO DE LUTA A PROTETORA DAQUI CONSEGUIU UM LAR 
MARAVILHOSO. MAS NÃO FUI SOMENTE EU QUE FIQUEI ATERRORIZADO E 
IMPRESSIONADO. O DESGRAÇADO VENDEDOR DOS FILHOTES DE BULLDOG 
AMERICANO FICOU BASTANTE ASSUSTANDO QUANDO ME VIU! PUXOU CONVERSA 
COM SEUS COMPARSAS, APONTOU, DEPOIS SAIU E TELEFONOU PARA ALGUM 
MERDA, TALVEZ ALGUÉM QUE TRABALHE EM CARGO PÚBLICO? O MALANDRO 
SEMPRE DE OLHO, PROCURANDO OS MEUS PASSOS.... 
 
(...) 
 
A ZOONOSES NÃO CONSEGUE ENXERGAR NADA, NEM OS CRIADORES, NEM UMA 
SOLUÇÃO, AH, COITADOS DELES, NÃO PODEM PORQUE A LEI NÃO DÁ. SEI, QUEM É 
QUE CAI NESSA LARÁPIA? 
 
(...) 
 
LINCOLN. 
 
A mensagem do sr. LINCOLN foi ratificada pelos munícipes: 
 
Nirley Araujo - nirleysa@gmail.com 
Rita - ritapceg@gmail.com 
Ana Maria - gravatinha2005@yahoo.com.br 
Valéria Valverde - anaturezaagradece@hotmail.com 
Regina Kohl Tavares - rkohlt@gmail.com 
Yolanda Heller  - yheller551@gmail.com 
Fausto Cesare - fausto.cesare@ge.com 
Manoela Martins -- manoelamartins@ig.com.br 
Rangesly  - rangesly@yahoo.com.br 
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Nídia - npbassit@uol.com.br 
Celeste Sousa das Neves - celeste.neves@mazzaferro.com.br> 
Juana Braga - juanabraga@yahoo.com.br 
Ercilia  - ercilia300@gmail.com 
Sonia Regina Souza Dintof - soniadintof@yahoo.com.br 
Oswaldo Welsch - oswaldojjw@gmail.com 
Tatiana Bucheroni - tathbucheroni@gmail.com 
Cristina Kuvasney - criskuvas@hotmail.com 
 
Complementações de outros protetores, denúncia do Sr. Lincoln:  
 
 
Sra. ROSELY ESPANA 
 
Enviado: Ter 01/11/11 12:07 
FW: ELES ESTÃO ENTRE NÓS! FILHOTES VENDIDOS NA JACÚ PESSÊGO VIVEM O INFERNO NA TERRA. 
 
SR. VEREADOR 
 
HÁ MUITO ESTÁ SITUAÇÃO!!! TANTO NA JACÚ PESSEGO COMO EM FRENTE A 
COBASI VILLA LOBOS, É COMO SEMPRE DIGO, - NÃO ADIANTA RETIRAR OS 
FILHOTES COM UM BAITA AUEEEEEEEEE, SE FAZ NECESSÁRIO AGIR CONTRA 
ESSES MALDITOS VAGABUNDOS QUE VENDEM INDISCRIMINADAMENTE 
SERES VIVOS NO SECULO 21. E É TAMBÉM COMO SEMPRE ESCREVO, - NÓS 
PROTETORES VAMOS ATRAS DE ONGS, MUTIRÕES, MUITAS VEZES PAGAMOS, POR 
NÃO SER POSSIVEL ESPERAR TUDO ISSO PARA CASTRAR UM ANJINHO QUE UM DIA 
TEVE DONO, FOI VENDIDO POR ESSA CORJA, UM FORA DA LEI, 
E REALMENTE AS AUTORIDADES FECHAM OS OLHOS, HÁ ANIMAIS VENDIDOS 
ABERTAMENTE PELA INTERNETE. 
 
(...) 
 
FALTA BOA VONTADE, PULSO, AMOR VERDADEIRO PRA SINCERAMENTE AJUDAR A 
QUEM PRECISA. PEÇO QUE TOMEM ALGUMA ATITUDE E JA NÃO É SEM TEMPO, 
NÃO ACHAM??? 
 
ATT 
ROSELY 
 
Sra. IZOLINA RIBEIRO, do Esquadrão Pet 
De: izolina ribeiro <izolina.ribeiro@yahoo.com.br>  
Para: roberto tripoli contato@robertotripoli.com.br 
Ter 01/11/11 11:57 
 
Prezado Vereador Tripoli  
 
Desde que meu grupo esteve reunido com o senhor, logo após a aprovação da lei 
14483/07, e nos comprometemos a apoiar e ajudar na divulgação, fiscalização e no 
encaminhamento das denuncias às autoridades da cidade de SP, temos conseguido 
bons resultados em relação à vários pontos de comércio ilegal nas avenidas e praças de 
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nossa cidade, como o senhor deve ter conhecimento. Um bom exemplo é a avenida dos 
Bandeirantes. 
 
Quando acontecem tentativas de retorno dos comerciantes ilegais, temos conseguido, 
mesmo a duras penas, através de novas denuncias impedi-los de se estabelecerem 
novamente. Muitos protetores agora sabem encaminhar as denuncias e o fazem, semana 
após semana. Alguns locais encontramos mais dificuldades pois os criadores insistem em 
não abrir mão do ponto (caso da Praça Agostinho Bettarello, defronte à Cobasi Jaguaré), 
porém também não abrimos mão de denuncia-los e de pressionar as autoridades 
competentes. E acreditamos que, nesse caso, somente uma ação dura e permanente da 
Subprefeitura da Lapa, juntamente com o CCZ, multando e apreendendo os animais, 
esse ponto de venda acabará de vez. Ora, se ambulantes ilegais vem sendo enfrentados 
na região do Brás, com firmeza, por que a Prefeitura não faz o mesmo com os 
vendedores de filhotes? Nesse caso dos filhotes, a questão vai além de mercadorias 
ilegais, são vidas, são pequenas vidas sofrendo muito, adoecendo e indo para casas de 
famílias com doenças e ainda abalando crianças e adultos quando morrem. 
 
Em relação aos petshops também temos obtido sucesso, conseguindo fiscalização das 
Suvis, através de denúncias e da ação de seu gabinete que reforça os nossos pleitos. 
Muitos voltam a vender filhotes sem castrar, sem microchipar ou expõem em situação 
inadequada, mas o fato de estarem estabelecidos em um ponto fixo, facilita as denúncias 
e a reação do poder público. 
 
Porém existe um câncer em nossa cidade que não se pode mais ignorar, e que muito 
pouco tem sido feito para que se extinga. O lugar é a área pública defronte ao AQUÁRIO 
DE ITAQUERA, onde existe principalmente nos finais de semana um comércio agressivo, 
cruel e devastador.  
 
São vendidos animais na sua maioria doentes , frágeis, e que virão a morrer em 
sofrimento dias após sua venda. E muitas vezes os que não são vendidos são 
abandonados na beira da Avenida Jacu Pêssego, pois os criminosos comerciantes 
ilegais, percebem que eles não tem mais salvação. Um horror a céu aberto, à vista de 
todos, das autoridades, da população, da Subprefeitura de Itaquera, do CCZ, de 
todos que deveriam exercer forte e continuada repressão.  
 
Algo urgente precisa ser feito por estes pequenos seres indefesos que são negociados 
“de baciada”. O problema é imenso e não envolve apenas o comércio ilegal, vai muito 
além, pois são crimes de maus-tratos extremos, crueldades, descaso com as pequenas 
vidas e danos à saúde pública. Temos certeza de que o combate a tudo o que ocorre 
neste local deve ser intenso, continuado, sem trégua. 
 
Sabemos que o CCZ/SP chegou a fazer apreensões de filhotes naquele local, 
meses atrás. Muitos filhotes estavam tão doentes e contaminados que sequer 
resistiram.  Mas e depois, e nos meses subsequentes? O que foi feito, o que está 
sendo feito? 
 
Precisamos sim neste caso especifíco de uma ação intensa e fortemente repressora 
envolvendo a SUBPREFEITURA DE ITAQUERA em conjunto com a Polícia Militar, Civil e 
Guarda Civil Metropolitana e CCZ, para por um fim àquele comércio cruel. A situação é 
tão grave, Vereador, que soubemos que os técnicos do CCZ/SP foram ameaçados de 
morte pelos comerciantes ilegais. Os fiscais devem ter cobertura da Polícia, a 
bandidagem que comete crimes vitimando animais e saúde pública não pode imperar em 
nossa cidade, Vereador!  
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Quanto ao fato de o CCZ ter dificuldades de recolher filhotes, devido à contaminação do 
local, estivemos nesse órgão após apreensões e constatamos que é possível sim abrigar 
os filhotes separadamente. O CCZ tem até uma sala destinada a enfermaria.  
 
Por outro lado, em duas grandes blitz realizadas na frente da Cobasi Jaguaré, em 2010, 
mais de 30 filhotes de cães e gatos foram apreendidos. Os proprietários não pagaram 
multas para reavê-los e todos foram para o programa de adoção, sem que se tivesse 
registrado óbitos. Na verdade, a dificuldade de manter e salvar os filhotes apreendidos na 
região da JACU PESSEGO, até onde nos informaram, deveu-se à péssima situação 
deles, contaminados, muitos ainda sem dentes, ainda na fase de amamentação etc. 
  
Outro ponto importante é lembrar que quando o senhor presidiu a Comissão de Estudos 
sobre Animais e filhotes foram apreendidos numa blitz, pois estavam em situação de 
maus-tratos em um pet shop, uma ONG ficou responsável por eles, também é uma saída, 
desde que o CCZ coordene essa parceria e ela seja cercada de critérios.  
 
Enfim, se existem técnicos nesse órgão cabe a eles encontrarem as saídas, mas a 
dificuldade de alojar e cuidar de filhotes não pode jamais ser justificativa para que 
a repressão intensa aos criminosos da região da JACU PESSEGO deixe de ser 
empreendida! O CCZ e a Subprefeitura tem que agir e não podemos mais aceitar 
qualquer outro caminho que não seja a repressão intensa e continuada aos 
comerciantes ilegais e criminosos! 
 
Nesse sentido, apoio a manifestação divulgada na Internet e reitero meu pedido para que 
a Lei 14.483/07, de sua autoria, e que foi uma grande conquista em nossa cidade, seja 
devidamente fiscalizada, com muito rigor, em todas as suas determinações, com o rigor 
que os animais merecem, e que a sociedade espera do poder publico da maior cidade do 
País.  
 
Certos de contarmos com sua colaboração na busca por uma solução a este problema 
tão sério me despeço e agradeço sua costumeira atenção.  
 
Abraços  
 
IZOLINA RIBEIRO 
Esquadrão Pet 
izolina.ribeiro@yahoo.com.br 
 
 
Sra. DENISE GRECCO 
 
De: Denise Grecco Valente [denisevalente@gmail.com]  
Enviada em: terça-feira, 1 de novembro de 2011 12:07 
 
(...) 
 
Aqui em São Paulo temos previsão legal com atribuição de responsabilidade pela 
fiscalização desse comercio,. mas parece que as autoridades não podem ou não querem 
cumprir seus respectivos papeis. 
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Então a situação que temos é a mesma: a sub prefeitura finge que fiscaliza mas sequer 
aciona o CCZ para as apreensões, porque esse movimento acontece quase que 
exclusivamente em finais de semana. 
 
Fico pensando se não seria o caso de ONGs que tem abrigos e estrutura e clinicas 
veterinárias cadastradas tentarem fazer um acordo com o CCZ, de ficarem com os animais 
aprendidos, recebendo medicamentos, vacinas e rações e porque o que parece é que o CCZ 
não tem como cuidar de filhotes... Será??? Afinal, qualquer pessoa que gosta de animais já 
pegou uma ou varias caixas com muitos filhotes e deu conta. 
 
Continuamos esperando atitudes do poder municipal, sentados. Até quando estes animais 
vão sofrer em mãos irresponsaveis??? Até quando feiras de adoção serão fiscalizadas nos 
minimos detalhes, com ameaças de multas por falta de um cartaz na parede, enquanto a 
canalhada que vende animais vai bem obrigado??? 
 
Sra. GLADYS CAMARGO 
leloupe@gmail.com / GLADYS CAMARGO 
Enviado: Ter 01/11/11 10:51 
 
 
LA TAMBEM OFERECEM ANIMAIS SILVESTRES, JA OFERECERAM MACACOS A 
MEU FILHO. HA ANOS SAO DENUNCIADOS, HA ANOS SE SABE ATE MESMO O 
ENDERECO DE ALGUNS, E NADA É FEITO. NEM A POLICIA AMBIENTAL 
RESOLVE O COMERCIO DOS SILVESTRES E NEM A POLICIA COMUM ATENTA 
PARA OS VENDEDORES DE ANIMAIS DOMESTICOS. 
 
O SER EXTRATERRENO A QUE O LINCOLN SE REFERE ABAIXO DEVE SER A 
RUTA MAYER, COM NOME E ENDERECO CONHECIDOS E QUE DEVE TER 
ALGUEM MUITO IMPORTANTE NO BOLSO, POIS HA DEZENAS DE ANOS VIVE 
DESSE COMERCIO NOJENTO E NADA LHE ACONTECE.  
 
JA ENVIEI FOTOS DESSE LOCAL A PREFEITURA, A ZOONOSES, A POLITICOS, E 
NUNCA FOI FEITA UMA APREENSAO SEQUER.  
 
JA FORAM ENVIADAS À PREFEITURA FOTOS DA RUTA NO KM 18 DA ANCHIETA 
VENDENDO ANIMAIS DEBAIXO DE UM SOL INFERNAL, EM 2009, COM CARTA-
DENUNCIA DE UM SENHOR.  
 
A DESCULPA DE "NAO TEMOS ONDE COLOCAR OS ANIMAIS APREENDIDOS" É A 
QUE ESCUTAMOS SEMPRE. ATÉ QUANDO? O TEMPO PASSA E NADA É FEITO, A 
LEI ESTÁ AÍ PARA SER CUMPRIDA.  
 
SE USASSEM DO MESMO EMPENHO QUE ESTAO USANDO CONTRA OS CAMELÔS, 
JA TERIAM RESOLVIDO HA MUITO O COMERCIO ILEGAL DE ANIMAIS.  
 
GLADYS CAMARGO 
RG3576618 
SAO PAULO 
leloupe@gmail.com 


